

Platt Sieger des Hessencup in Bad Orb

Für Trainingszwecke waren am Wochenende zwei Kreidler Piloten unterwegs. Dabei konnte Christopher Platt das Rennen des Hessencup in Bad Orb für sich gewinnen. Markus Bauer war mit Platz 15 beim Swiss Bike Cup in Solothurn ebenfalls erfolgreich.

Christopher: „Es war ein spannendes Rennen von Anfang bis Ende. Ich konnte mich direkt mit zwei Fahrern absetzen und das Rennen, nach einem harten Kampf, knapp im Zielsprint für mich entscheiden.“

Markus: „Regen, Regen, Regen... das Rennen in Solothurn war eine feuchte Angelegenheit. Als 15ter in der Endabrechnung war ich nicht unzufrieden. Ein Platter Reifen in der 5ten von 6 Runden verhinderte die Möglichkeit um die Top10 zu kämpfen.“

Am 13. Mai 2017 stehen die Kreidler Piloten beim Cross-Country Rennen in Gedern, Deutschland an der Startlinie.

Ergebnisse

- 1. Christopher Platt (Hessencup, Bad Orb)
- 15. Markus Bauer (Swiss Bike Cup, Solothurn)



SHIMANO

Syntace
Strong Light Power

tune

ultra
SPORTS

KED
GERMANY

GONSO
BIKE & ACTIVEWEAR

MAGURA

Continental

NW
NORTHWAVE

selle
ITALIA

SKS
GERMANY

artistic
werbewelten